

Titulares Antonio González Terol en Los Desayunos de TVE

- Critica que la presidenta del Congreso “haya contestado con evasivas” al llamamiento del PP para que los diputados acaten la Constitución bajo las fórmulas de juramento o promesa para evitar que la sesión constitución de las Cortes de hoy se convierta en un “circo”
- Subraya que “Sánchez ha elegido socios y decidió el abrazo de la vergüenza” y critica el “flirteo continuo con ERC”, que podría fraguar en un Gobierno en unos días
- Recuerda que Casado ofreció a Sánchez el apoyo del PP para llegar a acuerdos de Estado, pero “Sánchez sigue haciendo lo que quiere hacer”
- Califica de “sorprendente” que Sánchez lleva 17 días sin hablar con nadie. “No acepta preguntas de la prensa, no habla con el líder de la oposición ni se pronuncia sobre los ERES de Andalucía”, asevera